



## «Las relaciones con la Universidad de Extremadura son muy buenas»

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** Las polémicas declaraciones del rector de la Universidad de Extremadura, Antonio Hidalgo, que acusó a la USAL de realizar una estrategia «agresiva» para la captación de alumnos extremeños fueron matizadas ayer por el vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero, quien resaltó en todo momento los «vínculos seculares» entre ambas universidades y «las buenas relaciones» que mantienen actualmente.

Cabero recordó los lazos históricos que unen a ambas universidades y citó, como ejemplo, el caso del catedrático de la Facultad de Farmacia de la USAL, Andrés Chordi, que fue el primer rector que tuvo la Universidad de Extremadura. También rememoró el homenaje tributado el pasado mes de diciembre en el Aula Salinas al rector Diego Muñoz Torrero, natural de la localidad pacense de Cabeza del Buey, acto al que asistió el presidente extremeño, Guillermo Fernández Vara.

Cabero, que calificó de «comentario» las declaraciones del rector extremeño, subrayó que «nunca ha habido una polémica entre las dos universidades por ningún concepto» y aclaró, en relación a la captación de alumnos de Extremadura, que «enviamos información de la Universidad a todos los centros de Bachillerato, especialmente a los que nos lo solicitan», de la misma forma que se hace con el resto de provincias de España y también «fuera de nuestro país», dado que «queremos que vengan alumnos de toda España y de todo el mundo, porque somos la gran universidad global». Una muestra de esas campañas de promoción de la oferta de la Universidad ha sido la reciente participación en la feria Aula.

La USAL recordó ayer que tiene matriculados en sus aulas a alumnos de todas las provincias españolas. Extremadura aporta un total de 3.360, según datos de 2018, de los que 2.187 proceden de Cáceres y 1.173 de Badajoz.